



RESULTADOS DE LA CONVOCATORIA PARA OTORGAR LA DISTINCIÓN “MENCIÓN ACADÉMICA 2024”

El pasado 28 de julio del año en curso, en la Sesión CDCSH.292.25, la *Comisión académica encargada de examinar las tesis e idóneas comunicaciones de resultados para el otorgamiento de la distinción “Mención Académica”, correspondiente al año 2024*, presentó al Consejo Divisional de Ciencias Sociales y Humanidades, el dictamen con los nombres de las personas que a su consideración lograron un nivel de excelencia en sus trabajos. En su dictamen la Comisión recomendó otorgar la distinción a:

| Grado | Nombre | Título |
|-----------|--------------------------------|--|
| Maestría | Julio Antonio López Martínez | El proceso de configuración del modelo de ciudadanía cosmopolita: Hacia una nueva reconstrucción teórica crítico-interpretativa. |
| Doctorado | Itandehui Nahielly Cruz Méndez | Configuraciones Giè' Diix. Prácticas poéticociudadanas en Oaxaca. |

El Consejo Divisional de Ciencias Sociales y Humanidades felicita a las personas ganadora por esta importante y merecida distinción.

Nota: Les recordamos que conforme a lo establecido en el artículo 42 del Reglamento del Alumnado, las personas ganadoras, recibirán por parte del Rector de Unidad en una sesión del consejo académico convocada para tal efecto, un documento oficial alusivo a la distinción.